

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

最終回にはじめて参りました。

院長先生の代理とて、いつのまにか行くところになっていた
という感じだったのですが、社会保障費の増大、KEEP28、
メインテナансのグレードラン、コスト対策について、なんとなくの
概要しか知らないかったことは多いです。詳しく知れたと思います。

担当DTI制、予約の仕方について、一度提案した事もあるのですが、
教人、患者さんのみ担当制だったり、空いた午後3時に来院負担には
と云う現状なので、しつらしく提案をミーティングでしようと
思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

この度は、OP育成セミナーに参加させていただき、ありがとうございます。

1日目は、現在の日本の“人口減少、少子高齢化、社会保障費増大”について、改めて学びました。その原因として、独身者が多い。若者の年収が低く、結婚を考えることができない。子供を育てることができない。また、結婚して出産しても、子供を預ける場所、預けて働ける環境がないこと。を知ることができました。

人口増加させるためには、地方だけでなく、国全体で対策をみていく必要があると思いました。また、高齢者が増えれば、その分、高齢者のために必要な施設や環境を作らなければならぬと感じました。歯科医療従事者として、何ができるかを考えたとき、「地域の人達の口腔内健向を維持し、向上させることにより、全身状態の健康を守ることができる」とのこと、「医療費を抑制(税金)できる」さらに、「MTM診療を行うことで、患者さんの健康を維持し、この病院に通いたい」と思って頂けることを目標に頑張っていきたいです。

2日目、他院の症例と発表をみて、すごく勉強になりました。

他院の方が悩んでいる内容が、当院と同じ内容もあり、同じことで悩み、どうくんんでいるんだと知れて、すごく嬉しかったです。

私は初診の方にMTMの話をすると「これが多いいのですが」、理解して頂ける方もいれば、クレームになってしまふ方もいます。伝え方が悪かったり、うまく伝わっていないことがありますと、すごく心が折れてしまいそうになります。

しかし、熊谷先生にそのことを相談させて頂いたのですが、熊谷先生は「正しいこと、健康になるために伝えているのだから、心は折れない」という言葉を聞き、とても勇気がでました。これからもスタッフの子準と協力しながらMTMに取り組んでいこうと思います。ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

セミナー開催ありがとうございました。

当院でMTMを取り入れ実施していくのは、簡単なことではありますませんでした。でも、ミーティングを重ね、スタッフの努力もあって当初よりシステムをうまく導入し規格化された検査ができるようになりました。

しかし、まだまだ完璧とはほど遠く、他院の症例発表はとても免が強(?)もあり練習とコミュニケーション力が必要だと感じました。さらにはコスト、施設投資が必要なので、健康維持のために本格的MTMを構築する方に元気を張っていきます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

全3回のセミナーありがとうございました。
開業当初より予防をすすめていましたが、
定期的管理についても関わらず
進化してしまった患者様もいて、小込みで対応
していました。
このセミナーを通してより確定を予防歯科で
出来る様になろうと決意しました。
地域の方々の口腔の健康を生涯に渡り
サポート出来る様頑張るつもりです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所